

EDF AQUA CHALLENGE ■ La nage en eau libre se poursuit aujourd'hui

Dans l'Allier, en toute liberté

Pour sa première édition, l'EDF Aqua Challenge a enregistré 280 inscriptions ce week-end. Après le 1.000 m, remporté hier par les cadors de la discipline, place aux 2,5 et 5 km aujourd'hui.

Olivier Rezel

olivier.rezel@centrefrance.com

E maillot ou en combinaison, avec ou sans palmes, en crawl ou en papillon, confirmé ou débutant... Il y a 1.000 façons de participer à l'EDF Aqua Challenge.

Ce tour de France de nage en eau libre fait étape à Vichy ce week-end. Au total, 280 inscriptions ont été enregistrées pour cette première dans le lac d'Allier. L'épreuve a débuté, hier, par le kilomètre open (où les accessoires non motorisés étaient autorisés), suivi du contre-la-montre sur cette même distance.

Sans surprise, les cadors de la discipline ont domi-



PLAN D'EAU. La nage en eau libre : une technique particulière. PHOTO DOMINIQUE PARAT

né du bonnet et des épaules ces 1.000 mètres. Chez les féminines, Océane Cassagnol est sortie de l'eau en 11'41". La championne du monde par équipe 2017 du 5 km a réalisé le deuxième chrono, garçons et filles con-

fondus. Juste derrière Marc-Antoine Olivier, médaillé de bronze sur 10 km aux JO de Rio, en 2016, et champion du monde du 5 km en 2017. Le nageur de Dunkerque a bouclé son kilomètre en 10'28", soit une moyenne de

5,73 km/h !

L'EDF Aqua Challenge se poursuit aujourd'hui avec les distances du 2,5 km (à partir de 9 heures) et du 5 km (à partir de 14 heures), sur la rive gauche du plan d'eau, à hauteur du Palais du Lac. ■